沼倉昌明さん『家での過ごし方』(12月27日配信)

こんにちは!

私が家にいる時の過ごし方をお話ししたいと思います。

私、こう見えてインドア派です。家にいる時は映画を見ていることが多いです。NETFLIX ありますよね、あれを見ることが多いです。

その中でも特に、韓国ドラマが大好きです。これまでに見たものだと、「愛の不時着」や、「梨泰院(イテウォン)クラス」というレストラン同士の抗争の話、最近だと「イカゲーム」、今世界中で流行っていますね。あれも面白かったです。他にも韓国ではありませんがスペインのドラマでいあれ、何だっけ…「ペーパーハウス」という、銀行に押し入って強盗するストーリーのドラマも面白かったです。

韓国ドラマを見ていると、韓国の文化を知ることができます。お酒を飲む時、目上の人と一緒だと口元を隠して飲むとか、驚いたのは、刑務所から出所する時に必ず豆腐を食べるんです。そういう文化があるんですよね。ドラマの中だけのことかと思っていたのですが、調べてみると本当に豆腐を食べるらしいんです。また刑務所に戻ってくることが無いように、という願いを込めて豆腐を食べるんだそうです。

韓国ドラマを見ていると、これぞ韓国ドラマだなという特徴があります。お金持ちと貧乏な人がいがみ合うとか、シンデレラのように、出会った男女が何らかの理由で離れていった女性を男性が追いかける…というような内容だったりとか、そんな"韓国ドラマあるある"が面白いです。

年末年始は家にいます。その期間は時間がたっぷりあるので、ゆっくり NETFLIX を見ようと思います。もし何かお勧めのドラマや映画があったら教えてください。